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“Urge renovar la clase política del país”: 
Ramírez Cuéllar aplaude iniciativa contra el 

nepotismo 

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador parlamentario de Morena en 

San Lázaro, aseguró que urge renovar la clase política del país 

 

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador parlamentario de 
Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que urge renovar la 
clase política del país y aplaudió la iniciativa de ley contra Reelección 
y el Nepotismo Electoral, presentada por la presidenta Claudia 
Sheinbaum. 

En entrevista con Joaquín López Dóriga para RadioFórmula, 
Ramírez Cuéllar comentó que es muy respetable que en el Senado se 
haya hecho el cambio de la reelección de 2027 para 2030. La iniciativa 
presentada por la presidenta es una propuesta justiciera que ayuda a 
darle salud a la República. 
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No obstante, adelantó que va a defender el espíritu original de la 

reforma y confío en que habrá comprensión de los partidos sobre esta 

iniciativa de ley. 

“Queremos convencerlos del justo llamado ciudadano sobre 
la iniciativa contra la Reelección y el Nepotismo. Uno es para 2030 
para la reelección de alcaldes y gobernadores, mientras que 
el nepotismo está perfilada para 2027, son fechas diferentes”, agregó. 

Asimismo, Ramírez Cuéllar puntualizó que urge una renovación de la 
clase política y 2027 es el escenario indicado para que se aplique esta 
reforma, ya que es una de las elecciones más grandes que tenemos en 
el país donde se definirán alrededor de cuatro mil cargos de 
elección popular y 17 gobernadores. 

“Hay que apoyarla (la iniciativa), no está dirigida para nadie, es 
general. La gran demanda es una renovación de la representación 
política y parlamentaria del país, así como una refrescada de la clase 
política a nivel federal, por eso la presidenta presentó esta reforma”, 
reiteró. 

“La presidenta Sheinbaum representa una decencia política. Nadie se 
debe sorprender por esta iniciativa de reforma, ya que es algo que 
propuso desde hace mucho”, aclaró Ramírez Cuéllar. 

Por último, apuntó que las elecciones de 2027 será la oportunidad para 
terminar de una vez por todas con algo que es una lastra, como lo es 
el nepotismo electoral ya que la gente está cansada de las castas. 
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